

意見募集の結果

放送システム委員会報告書案について、平成27年5月30日から6月29日までの期間、意見募集を行ったところ、合計3件（放送事業者：1件、個人：2件）の意見提出がなされた。概要は以下のとおり。

提出された意見の概要	提出された意見に対する 放送システム委員会としての考え方
【横浜エフエム(株)】	
<p>超短波周波数帯を用いたデジタルSTL/TTLシステムに関する放送システム委員会報告(案)は、ラジオネットワークの強靱化、周波数の有効利用のみならずFM放送の受信状況改善に資するものと考えます。今後すみやかに制度整備が行われることを希望します。</p>	<p>本報告書案に賛成する御意見として承ります。</p>
【個人】	
<p>要は、日本国家国民としての、常識での見方、考え方ができなければ、何の意味もありません。ただ其の概念を定義して、それ以上も、それ以下も、カスは、必要ありません。</p>	<p>頂いた御意見については、参考とさせていただきます。</p>
<p>もういい加減、ウソのプロパガンダに対する法律を作るべきです。あなた方が、適切な行動をしないのであれば、私が世の中のゴミ掃除をやりますよ！。もうそろそろ実行する手前まで来ています。</p>	<p>頂いた御意見については、参考とさせていただきます。</p>